

L'UNICEF met en exergue les acquis de Cuba en matière de protection de l'enfance



La Havane, 27 mai (RHC/Cuba Sí).- Begoña Arellano, représentante à Cuba de l'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance, a relevé que notre pays montre des acquis importants en matière d'éducation, de santé et de protection intégrale aux mineurs.

« Grâce à la volonté politique du gouvernement cubain, ses indices sont excellents -a-t-elle relevé- au cours de la 2e Conférence Internationale de Protection de l'Enfance qui se tient à La Havane à l'occasion du 25e anniversaire de l'adoption de la Convention de l'ONU sur les Droits des Enfants.

Dans des déclarations à la presse, Begoña Arellanos a indiqué que durant l'année en cours, l'UNICEF et Cuba ont commencé un nouveau programme de coopération sur les droits des enfants et des jeunes qui englobe de multiples secteurs sociaux et qui s'étendra jusqu'en 2018.

Prononçant le discours d'ouverture de la rencontre, la Colonel Idaís Borges, chef de la Direction d'Attention aux Mineurs au Ministère de l'Intérieur a signalé qu'en étroite collaboration avec l'organisme international, le pays applique de nombreux projets de diffusion sur les droits de l'enfance.

Elle a ajouté qu'il existe à Cuba un système multidisciplinaire pour l'attention intégrale à l'enfance et à l'adolescence ayant pour but de réduire les facteurs de risque, de donner une attention différenciée aux plus vulnérables et de créer des environnements protecteurs pour cette couche de la population.

Après le triomphe de la Révolution et conformément à ce que stipule la Convention des Droits de l'Enfant, l'on a éradiqué dans notre pays , beaucoup de phénomènes qui constituent un fléau aujourd'hui pour ce groupe d'âge à l'échelle mondiale.

Le forum qui se tient à l'Hôtel Palco sous les auspices du ministère cubain de l'intérieur, regroupe plus d'une centaine d'experts de 20 pays dont des fonctionnaires des bureaux régionaux de l'UNICEF ainsi que des représentants des différents ministères et organisations cubaines.

Dans le cadre du programme, les délégués et invités visiteront des arrondissements de La Havane où sont appliqués des projets communautaires ayant pour but d'encourager le développement culturel et général des enfants.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/24338-lunicef-met-en-exergue-les-acquis-de-cuba-en-matiere-de-protection-de-lenfance>



Radio Habana Cuba